

Häufig gestellte Fragen zum KFE-Viewer

Ich kann den KFE-Viewer direkt von der ECD starten.

Warum sollte ich den KFE-Viewer auf meiner Festplatte installieren ?

Die Ausführgeschwindigkeit ist von der Festplatte erheblich schneller.

Die Festplatteninstallation ermöglicht viele zusätzliche Funktionen.

Z.B. Ändern von Parametern wie Lohn, Artikelpreise und Rohstoffzuschläge,

Erstellung von eigenen Projekten und deren Ausgabe an Microsoft-Office-Pakete

Warum kann die direkte Ausführung des Programmes von der ECD nur über die Microsoft-Browser erfolgen ?

Andere Browser erlauben aus Sicherheitsgründen nur den Download des Programmes auf die Festplatte.

Da der KFE-Viewer nicht nur aus einer EXE-Datei besteht (nur diese wird herunter geladen), sondern zur Laufzeit auf DLL's (Dynamic Link Libraries) zugreift, kann er nicht direkt ausgeführt werden.

Wenn ich ein Projekt nach Microsoft-Excel ausgeben möchte kommt eine Fehlermeldung, danach der Programmabsturz. Wo liegt die Ursache ?

In jedem Microsoft-Office-Paket gibt es einen Automation-Server der in den KFE-Viewer eingebunden wird. Damit werden die Programme Winword oder Excel gesteuert.

Während seit Jahren die Winword Steuerung problemlos funktioniert, ist bei Excel eine Anpassung je Office-Paket notwendig.

Es gibt z.Zt fünf Versionen. Office 1997 bis 2016. Als Standard ist die Steuerung von Office 2016 eingebunden.

Wenn diese Informationen das Problem nicht lösen konnte, so nehmen Sie bitte Kontakt mit dem Autor des Programmes auf.

EMail: WFE(at)volie.de

24 Std. Service-Telefon mit Anrufbeantworter: 02596 - 93 907 93

Letzte Änderung: 11.10.2018